

DISCOURS ER
INAUGURATION DES FOIRES D'ORVAL

Samedi 15 octobre

Salle de Bal

Monsieur le Député,

Madame la Sénatrice, Monsieur le Sénateur,

Madame la Sous-Préfète,

Mesdames et Messieurs les Maires,

Mesdames et messieurs les élus,

Mesdames, Messieurs les élus,

Mesdames et Messieurs les industriels forains, chers Amis forains,

Monsieur le Président du comité des fêtes,

Mesdames et Messieurs,

La vie de Saint-Amand-Montrond est rythmée par de grands moments festifs. L'automne saint-amandois ne serait pas l'automne sans nos sacro-saintes Foires d'Orval !

L'arrivée de nos Amis forains est un véritable moment de joie pour nous Saint-Amandois.

Amis forains, vous êtes des nôtres ! Vous égayez nos vies de vos manèges, de vos gourmandises et de vos jeux.

Quel plaisir de voir la joie dans les yeux des petits et des plus grands.

Nous avons besoin de ces moments de fête et de convivialité que vous nous proposez chaque année pendant dix jours.

Comme j'ai dit hier lors du Pot forain, sachez que, tant que je serai là, les Foires d'Orval resteront en centre-ville, même si la place de la République a vocation à être entièrement refaite.

Nous travaillerons en concertation avec les représentants des forains sur le projet.

Il y aura sans doute des changements, mais l'important n'est-il pas que vous, Amis forains, puissiez rester en centre-ville ?

Pour l'heure, laissons place à la fête et au beau programme d'animations composé par le comité des fêtes de Saint-Amand-Montrond.

Nous ouvrons aujourd'hui la 497^e édition de nos Foires d'Orval.

Je souhaite que dans trois ans, la 500^e édition soit spéciale et grandiose !

Commençons à y réfléchir ensemble et à la préparer !

Que les 497^e Foires d'Orval soient belles et ensoleillées !

Que les Foires 2022 commencent !

Merci de votre attention.